



Saludo del Alcalde

Cuando se aproxima el mes de septiembre de cada año, en Daimiel, nos disponemos a celebrar las fiestas en honor de nuestra Patrona la Santísima Virgen de las Cruces. Estamos ya en vísperas de las correspondientes a este año 1980, y con tal motivo escribo estas líneas que solamente están destinadas a recordar y a saludar muy cordialmente a todos los que siendo o no siendo daimieleños, ausentes o presentes, sienten algo por nuestro pueblo; expresando mi más sincero deséu de que estos días de descanso y diversión, séan propicios a un mayor acercamiento de todos los que sentimos esta causa común que se llama Daimiel.

Apolonio Díaz de Meta